



«Die grünen Kinder»

Sonntagsmatinée mit Gästen.

Kino Qtopia im Qbus, Uster

www.s5-stadt.ch



S5-Stadt

Agglomeration im Zentrum

«Die grünen Kinder»

Sonntagsmatinée mit Gästen. Kino Qtopia im Qbus, Uster



Der Dokumentarfilm «Die grünen Kinder» sorgt 1972 für Aufsehen. Am Beispiel der modernen Wohnsiedlung «Sunnebühl» in Volketswil, die als kinderfreundlich gepriesen wird, weist der Filmemacher Kurt Gloor auf die Fantasielosigkeit von Architektur, Grünanlagen und Spielplätzen hin. Fragen, die auch heute aktuell sind. Die Siedlung wurde auch spöttisch als «Göhnerswil» bezeichnet. Durch die Ausstrahlung des Filmes am Schweizer Fernsehen wurde das einstige Bauerndorf Volketswil national bekannt.

Im Podiumsgespräch im Anschluss unterhält sich der NZZ-Redaktor Stefan Hotz mit:

- Gabriela Muri, am S5-Stadt-Projekt beteiligte Kulturwissenschaftlerin, die zu «Wohnen in der S5-Stadt» geforscht hat
- Thomas Odinga, in den 70er Jahren engagierter Jugendlicher und in den 90er Jahren innovativer Schulpräsident in Volketswil
- François With, früherer Ustermer Wirtschaftsförderer, setzte sich in den 70er Jahren als junger Erwachsener aktiv für die Interessen der Jugendlichen in Volketswil ein.

Datum: Sonntag, 30. Mai 2010, 11 Uhr

Ort: Qbus, Brachlergasse 10 (hinter dem Stadthaus Uster), Uster

Information: www.qtopia.ch

Ein Angebot im Rahmen des Projekts «S5-Stadt. Agglomeration im Zentrum» des ETH Wohnforum – ETH CASE. In Zusammenarbeit mit dem Studiokino Qtopia in Uster. Weitere Veranstaltungen in der Region – Filme, Exkursionen, Vorträge und vieles mehr – von April bis Oktober 2010. www.s5-stadt.ch